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Registro de Reunião nº 03/2021 – Colegiado de Campus 

Pauta da Reunião 
 

a) Calendário Acadêmico – 2021; 

b) Inclusão no PDI, do Curso de Bacharelado em Zootecnia; 

c) Assuntos Gerais. (Nova eleição de membros do Colegiado de Campus, 

conforme Resolução CONSUP nº 005/2019). 

 

Registro de presenças 

Diretor Geral - Membro Nato Deivid Buttinger Dutra de Oliveira 

Representantes Docentes 

Andreia Maria Piovesan 
Laurício Bighelini da Silveira 
Simone Bochi Dorneles 

Representantes TAEs 
André Luiz Turchiello de Oliveira 
Itagiane Jost 
Jaqueline Dutra de Oliveira 

Representante Entidades Patronais Roberto Lanes Leitão 
Representante Entidades dos 
Trabalhadores 

Gustavo Reis San Martin 

 

MEMÓRIA DA REUNIÃO 

Abertura: O Diretor Geral Professor Deivid Buttinger Dutra de Oliveira, iniciou os 1 

trabalhos dando boas-vindas aos conselheiros e conselheiras. Informou que a pauta 2 

da reunião é bem breve, com apenas dois pontos e alguns assuntos gerais. 3 

Discussão de pauta: a) Calendário Acadêmico – 2021 – Professor Deivid solicitou à 4 
conselheira Itagiane que apresentasse o Calendário Acadêmico 2021, como 5 
representante da Direção de Ensino. Itagiane cumprimentou aos presentes e iniciou sua 6 
fala com a apresentação do calendário, expondo que o calendário não sofreu muitos 7 
ajustes, seguindo-se a base que veio da Reitoria. Explicitou aos ajustes que foram 8 
necessários em razão dos feriados, bem como as implicações disso. Informa que o 9 
calendário contemplou 198 dias letivos. Professor Deivid informou sobre os feriados 10 
definidos pelo Ministério da Economia, que teve alterações no tocante ao feriado de 11 
carnaval, mais precisamente quanto ao ponto facultativo, que houve mudança de 12 
interpretação, com emissão de parecer da PROJUR. Passou a palavra aos conselheiros 13 
para as considerações. Conselheiro Gustavo pediu a palavra e sugeriu a transferência 14 
do feriado municipal do dia 05/04, que é dia do Padroeiro do Município, e que não fora 15 
concedido, passando para o dia 06/09; pediu ainda que o dia 20/09 seja considerado 16 
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feriado. Conselheira Itagiane manifestou-se sobre os feriados dos dias 07/09 e 20/09, 17 
que normalmente não são feriados, informando que estava como dia letivo em razão da 18 
votação feita em reunião para definição do calendário acadêmico 2021. Conselheiro 19 
Gustavo pediu para reconsiderar o feriado do dia 20/09. Conselheira Itagiane destacou a 20 
necessidade de se organizar o próximo calendário acadêmico de forma bem detalhada a 21 
fim de contemplar os 200 dias letivos e os feriados. Conselheiro Laurício manifestou-se 22 
no sentido de que devemos seguir os normativos legais superiores e tratar com 23 
antecedência o calendário acadêmico. Professor Deivid ressaltou a importância da 24 
participação de todas as áreas para se pensar em um calendário que atenda aos 200 25 
dias letivos e feriados. Conselheiro Roberto pediu a palavra e questionou se os feriados 26 
da Reitoria são informados no calendário dos Campus. Professor Deivid esclareceu que 27 
cada Campus possui um calendário contemplando os feriados locais, mas todos 28 
seguem o aprovado pelo Conselho Superior. Conselheira Simone pediu a palavra e 29 
lembrou que o calendário é acadêmico e visa aos registros das atividades de aulas, não 30 
sendo necessariamente, um calendário administrativo. Professor Deivid colocou que os 31 
pontos facultativos serão então considerados na elaboração do próximo calendário e 32 
que o calendário acadêmico acaba espelhando nas atividades administrativas. 33 
Conselheira Itagiane informa que cada feriado implica no ajuste do calendário e  34 
inclusão de mais um sábado letivo, o que acaba envolvendo os técnicos administrativos 35 
vinculados ao ensino e os docentes, e que pode impactar em sobrecarga aos 36 
estudantes. Conselheira Simone manifesta sobre os registros de efetividade dos 37 
docentes nos sábados letivos, que não são efetuados. Deivid ressalta a importância da 38 
fala da Prof.ª Simone referindo que a mesma é importante e necessária em uma 39 
discussão institucional, para melhor planejamento do calendário acadêmico e das 40 
demais atividades institucionais. Finalizando a discussão do ponto de pauta, Professor 41 
Deivid pede a consideração do feriado do dia 20/09, ajustando assim o calendário 42 
apresentado. Posto em discussão e aprovação, não houve manifestações contrárias ou 43 
abstenções. Aprovado o Calendário Acadêmico 2021, por unanimidade. b) Inclusão no 44 
PDI, do Curso de Bacharelado em Zootecnia – Professor Deivid contextualizou a 45 
questão do Curso de Bacharelado em Zootecnia, que fora aprovado pelo presente 46 
colegiado na reunião do dia 09/02/21, informando da necessidade de se aprovar a 47 
inclusão do PCC do curso no PDI do Instituto Federal Farroupilha. Informou que 48 
houveram alguns ajustes nas regras para adendos ao PDI, que foram aprovadas pelo 49 
Conselho Superior. Ainda, que os ajustes devem ser apresentadas até amanhã – 18/05, 50 
sendo que neste momento, apresentaremos os ajustes do Curso de Zootecnia, ficando 51 
outros ajustes para outro momento. Colocado o ponto de pauta em discussão. Não 52 
havendo considerações, passou-se à votação a matéria. Não houve manifestação 53 
contrária. Registrou-se as abstenções da Conselheira Simone e do Conselheiro 54 
Gustavo. Aprovada a matéria para inclusão de adendo ao PDI do Curso de Bacharelado 55 
em Zootecnia para ser ofertados pelo Campus São Vicente do Sul. c) Assuntos Gerais – 56 
Neste ponto o Servidor Eleandro Soares Rodrigues expõe sobre as questões da eleição 57 
para nova constituição do Colegiado de Campus, explicando sobre a necessidade de 58 
formação de uma comissão eleitoral que conduzirá o processo. Informa que os 59 
conselheiros que queiram e podem ser reconduzidos para mais um mandato, que se 60 
manifestem, seguindo-se assim o que preceitua a Resolução CONSUP nº 05/2019. 61 
Informou sobre a nova composição, conforme a resolução informada. Professor Deivid 62 
reforço a importância da continuação do trabalho realizado pelos conselheiros e pediu 63 
que àqueles que podem, se manifestem pela recondução. Conselheiro Laurício pediu a 64 
informações sobre quais membros podem ser reconduzidos e ratificou sua manifestação 65 
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de recondução para mais um mandato no colegiado. O servidor Eleandro informou 66 
sobre os que podem ser reconduzidos de acordo com a Portaria nº 103/2018, que trata 67 
da composição atual do colegiado; lembrou ainda que as Conselheiras Simone e 68 
Itagiane não podem ser reconduzidas, pois já estão no segundo mandato. Conselheira 69 
Jaqueline se manifestou sobre o interesse de recondução. Conselheira Andreia 70 
manifestou que é importante que outros colegas participem do colegiado e não irá à 71 
recondução. Conselheiro André manifestou-se no mesmo sentido, informando que dará 72 
oportunidade para outros colegas participarem. Ainda nos assuntos gerais a Conselheira 73 
Simone registrou sobre a necessidade de maior discussão no coletivo acerca dos 74 
ajustes do PDI. Professor Deivid informou que fora pedido prazo à PRDI para que os 75 
ajustes do PDI sejam discutidos com calma entre a comunidade do Campus. Não 76 
havendo mais assuntos a tratar, Prof. Deivid encerrou a reunião agradecendo aos 77 
conselheiros pela participação. 78 


